



Coyoacán, a 12 de noviembre de 2023
Boletín: COY/DCS/217

ACERCAR LA CULTURA A TODOS, UN COMPROMISO DE COYOACÁN

- *La Orquesta Sinfónica de Coyoacán ofreció un concierto en el Pedregal de Santa Úrsula, como parte del programa “Domingos de Música en Coyoacán y tu colonia”.*
- *Con estas actividades buscamos acercar la Cultura a todas y todos en Coyoacán.*
- *Por la mañana, se realizó en la Alameda del Sur el Sorteo del Servicio Militar Nacional 2023, Clase 2005 y Remisos; 600 conscriptos realizarán su servicio en la SEDENA y 100 en la SEMAR*

La Orquesta Sinfónica de Coyoacán ofreció un emotivo concierto en las calles de San Raúl y San Cástulo, en la colonia Pedregal de Santa Úrsula, como parte del programa “Domingos de Música en Coyoacán y en tu colonia”, con los que la alcaldía Coyoacán lleva busca acercar la cultura y el arte a todos los rincones de la demarcación.

En esta ocasión, la Orquesta Sinfónica de Coyoacán estuvo bajo la batuta del director huésped Carlos Carbajal, quien realizó sus estudios de clarinete, música y dirección en el Conservatorio Nacional de Música, y que actualmente dirige la Orquesta Sinfónica Juvenil Ollin Yoliztli.

“Queremos que todas y todos tengan acceso a la cultura en sus diversas representaciones. Muchas ocasiones no hay la posibilidad de entrar a un concierto, de acceder a la música de una sinfónica, por ello queremos que todas y todos disfruten de estos eventos. Son espacios para niñas, para niños, para despertar en ellos también la curiosidad por este tipo de arte”, comentó el alcalde Giovani Gutiérrez en un mensaje a los asistentes.

Vecinas y vecinos disfrutaron de un repertorio musical que abarcó composiciones del italiano Gioachino Rossini, como la “Obertura de ópera de la Gazza Ladra”, cuya traducción es “La urraca ladrona”, y que en palabras del director cuenta la historia de una joven que espera la llegada de su amado de la guerra; pasando por obras de G.F. Handel, R. Soutillo y J. Vert, así como el “Vals Tristes Jardines” de J.J. Martínez, hasta cerrar con el “Danzón Nereidas”, creación del compositor oaxaqueño Amador Pérez Torres.

Por la mañana, en la Alameda del Sur se realizó el Sorteo del Servicio Militar Nacional 2023, Clase 2005 y Remisos, con la asistencia de cerca de dos mil jóvenes, en el que se eligieron a través del sorteo a 600 conscriptos que realizarán su servicio en la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y 100 en la Secretaría de Marina-Armada de México (SEMAR).



La ceremonia inició con honores a la Bandera e Himno Nacional Mexicano interpretado por la Banda Sinfónica de la alcaldía de Coyoacán. Acompañado del Capitán 2do. de Zapadores Reyes Hernández Osorio, del 1er. Batallón del Parque de Ingenieros de la SEDENA; el inspector naval de la SEMAR, Capitán Corbeta C.G., Manuel Humberto Moctezuma Macín; Roberto Sánchez Lazo Pérez, director General de Gobierno y Asuntos Jurídicos de la alcaldía Coyoacán, encabezó el acto protocolario.

“Para la alcaldía Coyoacán y el alcalde Giovani Gutiérrez es un honor y un gusto poder participar de esta actividad, sobre todo en la coordinación con la SEMAR y la SEDENA, para nosotros es un honor que los jóvenes conscriptos de la clase 2005 hagan su servicio militar nacional en nuestra alcaldía, que compartan y tengan la voluntad de estar cercanos a la gente y de exaltar los valores cívicos y patrios que debemos de tener todos los mexicanos”, apuntó Sánchez Lazo.

En su oportunidad el Capitán Moctezuma Macín, destacó que la salvaguarda de la nación es una gran labor en la que participan por igual la sociedad, el gobierno y las fuerzas armadas.

“Esto es posible con la participación de los jóvenes a partir de los 18 años orgullosamente mexicanos al servicio de su patria, es un privilegio que no todos tienen la satisfacción de vivir, es una oportunidad para demostrar su amor y orgullo por México, en donde les serán inculcados los más altos valores navales de honor, deber, lealtad y patriotismo, preceptos que los rigen durante su adiestramiento militar, el cuál exigirá compromiso, entrega y disciplina absoluta”, subrayó.

Del 24 de noviembre al 14 de diciembre los jóvenes participantes podrán acudir a las oficinas de la Dirección Jurídica de la alcaldía a sellar sus cartillas con el resultado del sorteo y resolver dudas, la atención se brindará de lunes a viernes en horario de 09:00 a 13:00 horas.

oooOOOooo

